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 １学期もあっという間に過ぎ、残り１ヶ月余りとなりました。５月頃はまだまだ長い１学期だ

と思っていましたが、６月に入ると足早に日が過ぎてしまいます。一日一日を大事にしていきた

いですね。 

さて、過日は引き渡し訓練への協力、ありがとうございました。いつ起こるかわからない自然

災害。地震だけではなく大雪や台風など、引き取りをしなければならない機会は、現在の気象状

況を考えると今後増えていくのではないでしょうか。実際の災害時には、小中でそれぞれの引き

渡しとはならず、一斉の引き渡しとなるはずです。そのため、今年度より甲西地区の小中学校４

校で合同引き渡しとしました。実際に引き取りに来校される保護者の方は、自宅からだけではな

く、職場だったり出先だったりその居場所は様々だと思います。実際には車で行かなければなら

ない状況であったり、逆に車だと行けない状況だったりするときもあると思います。今回も状況

にあわせて、それぞれの方法での引き取りとなりました。実際の避難や引き渡しに関しては「こ

れが最善」ということはありません。そのときの状況によって臨機応変対応しなければなりませ

んが、今回の訓練がスタンダードになります。確実に保護者に子供たちを引き渡すことが最優先

となります。今後も気象状況等を注視しながらの対応となりますが、確実な引き渡しとなるよう

御協力をお願いします。また、地震災害などはいつどこにいるときに起こるかわかりません。御

家族でどこに避難して、どのような連絡方法があるのかを確認する機会を是非作っていただき

たいと思います。2011 年の東日本大震災後は多くの家族で話し合いが行われ、家族間での話題

共有がなされていました。日本は地震大国です。是非普段からの備えをお願いします。 

今回車で来校された多くの保護者の方に、体育館南側の駐車場を有効的に活用していただき

ました。今年度初めに新たに白線も引き直しました。これから子供たちの送迎や授業参観等で来

校する機会もあると思いますが、体育館南側の駐車場の積極的な御利用に御協力ください。 

 

 

梅雨に入りましたが、連日の暑さに子供たちも疲弊しています。毎日ＷＢＧＴ計と睨めっこし

ながら活動の可否について判断をしています。学校現場がＷＢＧＴを気にするようになって 10

年近く経ちますが、年々その暑さが厳しくなっているように感じます。実際には外の活動や運動

自体も制限が加わり、学校教育活動自体にも少なからず影響が出ています。特に体育科の授業に

ついては時間を前倒しで取り組んだり、時には中止したりしながらの対応となります。本校にお

いてもガイドラインに則った形での教育活動となっています。しかし、教育課程上やらなければ

ならないことは決まっています。子供たちに身に付けさせなければならない力や、経験させなけ

ればならないこと等、小学校期を逃してはならないことはとても多くあります。そのためにも暑

さに負けない身体づくりも大切になります。暑いときだからこそ、３度の食事と睡眠がとても大

切です。御家庭においても、暑い季節を乗り越えられる身体づくりに御協力をお願いします。 

天そそり立つ芙蓉峰  夕照清き甲斐が峰  流れははやし富士の川  

げにもさやけき その景や  この山川に向かいたる  古松ゆかしき

若宮に 礎すえし戌子の年  名も大明の雄々しさよ  いでわが友う

ぶすなの  名誉をかけてもろともに  学びの道にいそしみて  文化

日本をうちたてん  

小中一貫校 南アルプス市立大明小学校  学校だより 

2025年 6月 23日 №５ 


